



Compte rendu Réunion du 24 octobre 2009

Présents : Arnaud Laurent Yves Rossi Philippe Jalabert
 Albin Renoult Jean-Philippe Dafniet Eric Vigouroux
 Eric Jézéquel Gilbert Even Michel Kerdoncuff
 Eric Guellec

Excusé : Michel Fily.

Divers

- Effectifs : 78 licenciés + 10 inscriptions en cours. Croissance de la section : probablement une centaine de licenciés, UFOLEP inclus.
- Rappel sur le CNDS : la section a reçu 600 € (le calcul du montant attribué est basé sur le nombre de licenciés et les actions mises en place par le club ou la section qui se voit attribuer cette subvention).
- Jeunes : les entraînements du mercredi arrivent à saturation, tous les groupes sont pleins.

Projet de vestiaire et douches

Ce projet a été présenté par Michel Kerdoncuff et Gilbert Even devant 4 techniciens de la ville, qui ont proposé 3 projets.

Sur celui retenu, Michel et Gilbert ont demandé une modification : 2 douches au lieu d'1 dans chaque vestiaire, ce qui donnerait un total de 4 douches + 3 sanitaires dont 1 handicapé.

Calendrier : il a été rappelé aux techniciens qu'initialement, les travaux devaient se faire en 2009, mais qu'on est déjà arrivé à la fin de l'année.

Rappel : il est demandé que l'évacuation du local concerné se fasse, entre autres, par des bénévoles de la section tennis de table.

Précision : les vestiaires et douches ne sont pas réservés au tennis de table.

Jeunes

- Une quarantaine de jeunes inscrits, dont une vingtaine en compétition.
- 6 équipes engagées : 1 équipe juniors sous la responsabilité de Damien Penne, 1 équipe cadets sous la responsabilité d'Albin Renoult, 1 équipe cadets sous la responsabilité de Michel Fily, 1 équipe minimes sous la responsabilité de Patrick Bugain.
- + **1 équipe minimes et 1 équipe benjamins-poussins pour lesquelles la section cherche des responsables.**
- Plateau Jeunes organisé par Sanquer à Recouvrance : l'organisation a dans un premier temps posé problème. La situation a été rétablie par Laure Lucas.
- Individuels : bien qu'inscrits, 3 jeunes ne se sont pas présentés, dont un non-excuse (problème d'information ?).
- Michel Kerdoncuff soulève un problème de manque d'information et donc de coordination, problème qui a été également soulevé par la commission sportive. Michel Kerdoncuff demande à Jean-Philippe Dafniet de prendre le rôle de coordinateur, ce qu'il a refusé. Le bureau cherche une autre solution.

Projet de rapprochement avec Recouvrance

Un rappel est fait sur les problèmes posés par la salle de tennis de table à Sanquer.

Michel Kerdoncuff a évoqué avec Rémy Jégou la possibilité d'un rapprochement avec Recouvrance pour l'utilisation de leur salle. Rémy Jégou s'est engagé à prendre contact avec le Président du PLR pour évoquer le sujet.

Les modalités de ce rapprochement devraient faire l'objet d'une proposition écrite par Michel Kerdoncuff.

Règlement intérieur et charte

Distribution aux membres du bureau des projets de règlement intérieur et de charte élaborés par Yves Rossi et Philippe Jalabert.

Michel Kerdoncuff demande aux membres du bureau d'en prendre connaissance pour en débattre lors de la prochaine réunion.

Sponsoring

Rappel sur les sponsorings qui ont permis de financer l'achat des maillots des équipes 1, 2 et 3. Il est suggéré aux licenciés de la section de ne pas hésiter à chercher des sponsors.